

Franckesche Stiftungen zu Halle

Theses Theologicæ De Perseverantia Sanctorvm

Gautier, Thomas

DiæAugustæ Vocontiorum, MDCLXXXIII

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-219998](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-219998)

211
T H E S E S

THEOLOGICÆ

DE

PERSEVERANTIA SANCTORVM.

QVÆ

DEO SVMMO PRAESIDE

IUVANTE

THOMA GAVTERIO ASTANTE

TVEBITVR

Ingenuus & ornatissimus Iuvenis Theologiæ candidatus

ANTONIUS DVRIOV Chalanconensis Vivar.

In Auditorio Theologico à festis Pentecostes, die 11. Iunij hora
locoque solitis.



DIE Augustæ Vecontiorum

Typis IACOBI FIQVELLI, Academiæ Typographi.

M. DC. LXXXIII.

21



OMNI REVERENTIA COLENDIS

PATRIBVS
APVD VIVARIENSES

RELIGIONIS NOSTRÆ PRÆCONIBVS FIDELIS-
SIMIS, DOCTISSIMIS, AC MERITISSIMIS.

*In debitum obsequij perpetui, & obser-
vantie nunquam interitura mo-
numentum, conspectui Eorum in
Synodum convocatorum se sistens,
Hasce Theses Theol. humillimè offert,*

D. K. & C.

ANTONIUS DVRIOV Respondens.

M. DC. LXXXIII.

15